
加西市ふるさとミーティング２０２２　地域課題及び要望事項　　回答書 宇仁地区

項目名 内　　容 地区・場所 備　　考 担　当 回　答

1 生活道路の拡幅
　田谷町975番地南側の生活道路の幅が狭く、救急
車や消防車等の緊急車両が入れない。また、片側が
崖になっているため拡幅をお願いしたい

田谷町

添付資料【宇
仁地区①】

都市整備部

　田谷町の生活道の拡幅について、現場を確認しました。
　ご指摘のとおり、幅員が狭く大きな車両の通行が困難な状況です
が、生活道路の拡幅や改良につきましては、対応することができませ
ん。誠に申し訳ありませんが、ご理解頂けますようよろしくお願い致し
ます。

2
（追加質問）
道路修繕

(1)生活道路とは？土地所有者は？

(2)修繕対応は市道のみか？

(3)道路へ張り出した樹木の伐採を要望する。
（個人所有の木を切ることが困難。行政支援求
む。）

油谷町 都市整備部

(1)里道（赤線）のことを指し、町での管理をお願いしている。

(2)修繕要望として、市全体で150箇所、宇仁地区でも11箇所あり、予算
を1億円から1億5千万円に増額して対応している。
　しかしながら、1校区あたり年間２箇所程度の修繕が限界につき、市
道修繕を優先している。

(3)日吉地区からも同様の要望あり。（山田町-油谷町間）
　市道で交通に支障をきたしている箇所は予算の範囲で対応したい。
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3
（追加質問）
獣害対策

(1)町で対策委員会を立ち上げるなど獣害対策の機
運を高める取組みをしているが、町単独では限界あ
り。更なる行政支援を求む。

(2)捕獲頭数の目標設定はあるのか？

(3)狩猟の活動範囲や日程情報の情報提供を求む。

(4)島根県のように「捕獲一頭につき〇〇円」と
いった補助はできないか。

油谷町
青野町

地域振興部

(1)3つの獣害対策（①捕獲、②侵入防止、③放置果樹・ヤブの管理）が
重要。
　①油谷町など、地域で狩猟免許を取得されている町もあり。
　②金網柵の補助あり。地域には定期点検など適正管理をお願いした
い。
　③田畑に捨てる生ごみや残渣に注意。ヤブ等は里山再生補助金を
活用さ
     れたい。なお、竹チッパー（オペレーター付）の委託補助も検討中

(2)R3実績として有害駆除165頭、猟期捕獲308頭であった。
法律上、保護が基本で田畑を荒らす場合等が捕獲対象につき、目標
設定は無い。

(3)銃器を用いた有害駆除活動は対象の自治会にお知らせしている
が、猟
期中は市外からも狩猟に来るので把握、情報提供は困難。

(4)害を及ぼさない動物まで捕獲したり、市外から持ち込むなどの不正
が懸念されることから、市単独での実施は困難。シカの個体数管理の
ように、県単位での実施が効果的と考える。

4
（追加質問）
農地維持

　
少子化とコメ価格の下落等により離農者が増え、農
道や水路の管理が困難となっている。
　今後の農地維持に関し、市として対策はあるか？ 青野町 地域振興部

　

集落営農組織化や大規模農家の育成に取り組んできたが、今般、人・
農地プランの法定化など地域の話し合いがより重要となっている。国
において、大規模化を目指す補助から方針が変わりつつあり、市とし
ても注視していきたい。

5
（追加質問）
その他

　

アスティアかさいに行った際、１階に貸し出し用の
車イスが無かった。改善願う。

油谷町 地域振興部

　

立体駐車場に身障者駐車スペースがあり、２階・３階に配備している。
ご要望を踏まえ管理会社（北条都市開発）と協議したい。
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